



Programa  
d'Actes

# FESTES DE LA MARE DE DÉU DELS ÀNGELS 2025

del 28 de juliol al 2 d'agost de 2025

Parroquia de la Mare de Déu dels Àngels (Cabanyal)  
"80 aniversari Imatge Principal"



# TEXTOS LITÚRGICOS DE LA FIESTA DE LA MARE DE DÉU DELS ÀNGELS

## PRIMERA LECTURA

Lectura del libro del Eclesiástico 24, 1, 3-4, 8-12, 19-21

La sabiduría se alaba a sí misma, se gloria en medio de su pueblo, abre la boca en la asamblea del Altísimo y se gloria delante de sus Potestades. “Yo salí de la boca del Altísimo, como primogénita de todas las criaturas. Yo hice amanecer en el cielo una luz sin ocaso y como niebla cubrí la tierra; habité en el cielo con mi trono sobre columna de nubes. El Creador estableció mi morada: “Habita en Jacob, sea Israel tu heredad”.

Desde el principio, antes de los siglos, me creó, y no cesaré jamás.

En la santa morada, en su presencia, ofrecí culto y en Sión me establecí; en la ciudad escogida me hizo descansar, en Jerusalén reside mi poder. Eché raíces entre un pueblo glorioso, en la porción del Señor, en su heredad, y residí en la congregación plena de los santos. Venid a mí, los que me amáis, y saciaos de mis frutos; mi nombre es más dulce que la miel, y mi herencia, mejor que los panales. El que me come tendrá más hambre, el que me bebe tendrá más sed; el que me escucha no fracasará, el que me pone en práctica no pecará. “Palabra de Dios”

## SEGUNDA LECTURA

Lectura de la carta del Apóstol San Pablo a los Gálatas 4, 4-7

Hermanos:

Cuando se cumplió el tiempo, envió Dios a su Hijo, nacido de una mujer, nacido bajo la Ley, para rescatar a los que estaban bajo la Ley, para que recibiéramos el ser hijos por adopción. Como sois hijos, Dios envió a vuestros corazones al Espíritu de su Hijo que clama: ¡Abba! (Padre). Así que ya no eres esclavo, sino hijo; y si eres hijo, eres también heredero por voluntad de Dios. Palabra de Dios.

## EVANGELIO

†Lectura Del Santo Evangelio Según San Lucas 1, 26-38

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la stirpe de David; la virgen se llamaba María.

El ángel, entrando en su presencia, dijo: “Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo”.

Ella se turbó ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquel.

El ángel le dijo: “No temas, María, porque has hallado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.”

Y María dijo al ángel: “¿Cómo será eso, pues no conozco a varón?”

El ángel le contestó: “El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo, que va a nacer se llamará Hijo de Dios.

Ahí tienes a tu pariente Isabel, que a pesar de su vejez, ha concebido un hijo, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque nada para Dios hay imposible”.

María contestó: “Aquí esta la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra”. Y la dejó el ángel. Palabra del Señor.

# SOLEMNE QUINARIO Y FIESTA A NUESTRA PATRONA LA MARE DE DÉU DEL ÀNGELS 2025



## Desde el día 28 de Julio al 1 de Agosto

19:00 h. - Rosario y ejercicio del Quinario.

19:30 h. - Eucaristía y Canto de los Gozos a la Virgen.

Durante el Quinario se inscribirá a l'Órfena e intenciones.

## Día 1 de Agosto, Viernes

Vispera de la Patrona

Al mediodía, volteo general de campanas.

19:00 h. - Último día quinario con bendición e imposición de medallas a los nuevos clavarios.

19:30 h. - Eucaristía y canto de los Gozos a la Virgen. Posteriormente sorteo de l'Órfena y traslado de la imagen de la Virgen Procesional desde la casa de la familia familia "Muñoz Bernat", c/ Padre Antón Martín, 26-11 a la parroquia.

21:30 h. - Cena de confraternidad en el local de la Hermandad del Santísimo Ecce Homo.

Donativo 5€, plazo para inscribirse hasta el 28 de julio.

## Día 2 de Agosto, Sábado

Fiesta de nuestra Patrona, la Mare de Déu dels Àngels

7:45 h. - Rosario de la Aurora por las calles adyacentes la Parroquia.

8:30 h. - Misa de Alba por los Clavarios y fieles devotos fallecidos.

Al finalizar, desayuno para todos los asistentes.

12:00 h. - Rezo del Angelus y Salve Solemne en el templo.

14:00 h. - Comida de fraternidad.

19:30 h. - Solemne Eucaristía concelebrada y presidida por el Rvdo. D. Fernando Tomás March Iborra. A continuación, Procesión General por las calles de nuestro pueblo. Al llegar a la plaza disparo de fuegos artificiales. Entrando a la parroquia canto de los Gozos a la Virgen.

## Día 3 de Agosto, Domingo

19:30 h. - Traslado de la Virgen a casa de la familia "Carabal Bau", c/ Reina, 242 pta 2.

## ITINERARIO DE LA PROCESIÓN

Plaza de la Iglesia - Pintor Ferrandis - Plaza Vallivana - Ángeles - Cura Panelles -  
Escalante-Remonta - Pedro Maza - Templo Parroquial

Se ruega que engalanen los balcones y retiren los vehículos

**HORARIO DE MISAS**  
(VERANO)

Domingos y festivos: 9:30 y 11:00 h. // Sábados: 19:30 h.  
Laborables: 19:30 h. // Bautizos: domingos 12:00 h.  
(antes rezamos el Rosario)

# ORACIÓN A LA VIRGEN DE LOS ÁNGELES

Oh Soberana Reina de los Ángeles, que te dignaste a escoger a nuestra querida parroquia para que fuera el trono de tus misericordias, te damos gracias por todos los beneficios recibidos; socorrenos desde el cielo con amor de Madre y con generosidad de Reina. Vela por nuestro amado Cabanyal, Oh Reina de los Ángeles y sálvanos por amor a Cristo, tu Hijo y nuestro Señor.

AMÉN

## JUBILEO DE LA PORCIÚNCULA

En julio de 1216, Francisco pidió en Perusa a Honorio III que todo el que, contrito y confesado, entrara en la iglesita de la Porciúncula, ganara gratuitamente una indulgencia plenaria, como la ganaban quienes se enrolaban en las Cruzadas, y otros que sostenían con sus ofrendas las iniciativas de la Iglesia. De ahí el nombre de Indulgencia de la Porciúncula, Perdón Asís, Indulgencia o Perdón de las rosas (por el prodigio que medió en su confirmación según alguna tradición tardía) u otros parecidos.

Más allá de las controversias históricas acerca de los orígenes y circunstancias de la concesión de la Indulgencia, lo cierto es que la Iglesia ha seguido, hasta nuestros días, otorgando y ampliando esa gracia extraordinaria. En la actualidad, esta Indulgencia puede lucrarse no sólo en Santa María de los Ángeles o la Porciúncula, sino en todas las iglesias franciscanas, y también en las iglesias catedral y parroquial, cada 2 de agosto, día de la Dedicación de la iglesita, una sola vez, con las siguientes condiciones: 1) visitar una de las iglesias mencionadas, rezando la oración del Señor y el Símbolo de la fe (Padrenuestro y Credo); 2) confesarse, comulgar y rezar por las intenciones del Papa, por ejemplo, un Padrenuestro con Avemaría y Gloria; estas condiciones pueden cumplirse unos días antes o después, pero conviene que la comunión y la oración por el Papa se realicen en el día en que se gana la Indulgencia.